



# Außenminister Kurz und LH Kompatscher am Ortler

## Gemeinsam mit Peter Habeler und Tobias Moretti

Österreichs Außenminister Sebastian Kurz und Südtirols Landeshauptmann Arno Kompatscher haben am 4. August gemeinsam den Ortler (3.905 Meter) bestiegen. Seilkameraden waren dabei auch der Schauspieler Tobias Moretti und die Tiroler Berglegende Peter Habeler. Geführt wurde die Gruppe von den Suldner Bergführern Hubert Wegmann und Olaf Reinstadler.

Auf der Hütte "aufgestanden sind wir um 5 Uhr, um 8.30 Uhr waren wir am Gipfel. Es hat allen Spaß gemacht", so Kompatscher zur "Dolomiten". Die Idee dazu hatte Minister Kurz bei einem Treffen mit dem Südtiroler Landeshauptmann.

*Veröffentlicht am 06.08.2016*